

PILAR SNALL

SEMANAS EN LA HABANA (Continuación)

La caminata fué larga... Un breve descanso a nuestros fatigados pies y un cigarillo de complemento... Las escalinatas del Capitolio de La Habana nos sirven a las mil maravillas... Por las noches decidimos ir de visita a el Casablanca, en donde tuvimos una buena noche de diversión... Ya saliendo a avanzadas horas de la madrugada, el fotógrafo ágil y mal educado, nos sorprende con su flash...

Nos levantamos al día siguiente, un poco tarde... Varios amigos fueron a nuestro hotel para salir un poco a tomar aire por las calles habaneras... Al fondo puede verse el Capitolio, así como también las anchas calles de esa capital... La cosa no es para asombrarse... Cinco contra una... pero una bella muchiguita...

Otro breve descanso... Hay que ver lo largo de las calles habaneras!... A cada rato nos encontramos fatigados... Esta vez la caravana no apreció el lugar del descanso y fuimos a sentarnos a una pileta...

Queríamos grandes deseos de visitar las emisoras... Radio Progreso, se nos ofrece a las mil maravillas... Puntillita, el gran guarachero cubana, nos acompaña... Conocimos todos los estudios y otras miles de maravillas conque está dotada esta emisora cubana...

(Continuará)



PILAR SNALL, es una muchachita de belleza ejemplar y de voz bien timbrada, que sabe dar a los ritmos una dulce interpretación y una nueva modalidad musical... **PILAR** viene presentándose al través de la Radoidifusora Venezuela, en programaciones que se difunden los martes y jueves, a las 8, y que se titula "Viajes Musicales"... **PILAR** también canta en "La Hora de la Mañana" en la misma emisora citada y hemos de reconocer que lo sabe hacer con arte y delicadeza, tanto es verdad que nos hemos animado para alentarla decididamente.

ried
cion
dio
vicio
dio
dest
tant
es s
nida
por
da
MAL
debu
pres
PRA
canc
y e
prom
una
tes
tros
esta
mos
nuev